



Der Jahresrückblick 2022



**"Das Geheimnis des Glücks liegt
nicht im Besitz,
sondern im Geben.
Wer andere glücklich macht,
wird glücklich."**

André Gide

Liebe liebe Mitmenschen, die uns beim Äthiopien Schulprojekt Hundee Guddina begleiten und unterstützen,
auch am Ende dieses an Ereignissen reichen Jahres möchten wir uns bei Ihnen und Euch für die Unterstützung und Begleitung beim Schulprojekt Hundee Guddinaa in Ambo ganz herzlich bedanken. Im Anhang zu dieser Nachricht finden Sie und Ihr den Jahresrückblick über die Aktionen und Ereignisse des Jahres 2022.

Auch im letzten Jahr haben wir auf den Besuch vor Ort in Ambo verzichten müssen. Trotzdem war der Informationsaustausch durch intensive Kommunikation mit Gimbi Moroda und auch mit dem Verantwortlichen des Schulboards gewährleistet. So erhielten wir im August umfangreiche Informationen über das abgelaufene Schuljahr und auch die finanzielle Situation der Schule. Dank der Spenden, auch aus vergangenen Jahren, können wir die Schule bei der Bezahlung des Schulgeldes für bedürftige Kinder und bei den Gehältern auch weiterhin unterstützen. Sobald es die Situation zulässt, planen wir wieder einen Besuch bei unseren Partnern in Ambo. Für 2023 hoffen wir auf Frieden und Versöhnung in Äthiopien und auch für alle Menschen in dieser Welt und grüßen Sie und Euch ganz herzlich.

Dr. Susan Durst

und

Volker Störing

für die Äthiopien Arbeitsgruppe.